

Oración de la familia global

Padre celestial,

Hemos gritado entre desconocidos
y encontramos a un hermano extendiendo la mano.
Hemos cantado una canción de lamento en un lugar desconocido
y escuchado la voz de una hermana cantando un canto de alegría a cambio.

Nos has mostrado a la familia en las circunstancias más extraordinarias
atados por lazos de sangre,
y lazos del gran don de la fe
pero vinculados por un lazo que es aún más profundo:
por la sagrada verdad
que todos somos tus hijos,
tu misma imagen y semejanza.

Haznos los hermanos y hermanas que tu hijo nos ha llamado a ser,
compartiendo nuestra porción,
abriendo nuestras puertas,
estando de luto con nuestros prójimos,
protegiendo a sus hijos,
y siendo solidarios con los perseguidos.

Bendice a nuestro pueblo.
Haz que todas las familias sean sagradas, y ayúdalas a crecer.

Y cuando llegue nuestro momento,
que una familia más allá del número nos llame de la oscuridad a la luz
diciendo, “Estos han sido hermanos y hermanas para nosotros.
Dales la bienvenida, a unos y a todos”.

Amén